

Valérie Debord vous ment tout le temps, malheureusement elle a quasiment carte blanche dans la presse locale qui lui permet de dire ce qu'elle veut quand elle veut, de développer ses messages comme si c'était une information avérée. Elle ne dit rien sur le fait que les services de la Communauté Urbaine du Grand Nancy ont guidé eux mêmes les premiers nomades sur la Plaine Flageul à Tomblaine. Elle ne dit rien sur le fait qu'elle a promis dans mon bureau, en présence d'une dizaine de témoins, en septembre 2015, de créer les conditions d'accueil sur la CUGN pour les gens du voyage en 2016. Elle veut nous faire croire qu'elle a joué son rôle en créant 80 places de stationnement alors que ce sont plus de 350 caravanes qui se sont installées à Tomblaine. Elle ne dit rien sur le fait qu'elle m'a empêché de créer 36 logements sociaux Avenue de La Paix à Tomblaine.

Elle essaye de se justifier mais le mensonge reste entier. Je vous avais dit que le Grand Nancy allait engager un référé, que ça allait prendre plusieurs jours et qu'ensuite, si le juge décide l'expulsion, il faudrait attendre plusieurs jours avant la mise en oeuvre et que, de toute manière, la police n'en ferait rien.

C'est exactement ce qui est en train de se passer alors que c'est la Communauté Urbaine qui, en juin 2015, a conduit les premiers nomades sur la plaine Flageul. Les habitudes ont été prises tout l'été dernier avec plus de 2000 caravanes qui se sont succédées.

Dimanche dernier, la police a ouvert la route aux nomades et ne s'est pas opposée à ce qu'ils rentrent sur la plaine Flageul. Le maire de Tomblaine n'a eu aucune explication du directeur départemental de la police mais, toute la journée de mardi et ce mercredi même, des dizaines de nouvelles caravanes ont abondé vers la plaine Flageul, toujours dirigées par la police et, ni le Grand Nancy, ni la police ne s'opposent à quoi que ce soit.

Comment le Grand Nancy peut-il être crédible vis-à-vis des Tomblainois ?